

Indigna a Chávez muerte de su hermano

Escrito por Agencias

Lunes 26 de Junio de 2017 20:25

CULIACÁN, Sin., 26 de Junio de 2017.- Tras conocerse la muerte de un hermano de Julio César Chávez, Rafael, asesinado en un asalto, el ex boxeador y célebre ex campeón mundial, reflejó indignación y sentenció que hará lo que esté en sus manos para que se haga justicia.

Lamentó que pese a denuncias la autoridad “no ha hecho nada” y al señalar que hará lo que esté a su alcance para aclarar las cosas, lanzó una sentencia: “no lo juro, chingo a mi madre”.

“La leyenda fue duro con la autoridad porque aseguró, no se ve que haga algo por poner las cosas en su lugar.

El fiscal general de Sinaloa, Juan José Ríos, dio hoy una conferencia de prensa en la cual señaló que dos sujetos entraron en la casa de Rafael Chávez en esta capital, la noche de domingo, y uno de ellos estaba armado. Fue quien exigió a los residentes de la vivienda entregar el dinero que tuvieran.

Pese a obtener en efectivo en una cantidad no revelada, los ladrones exigieron más, pero Rafael Chávez se resistió y el sujeto le disparó, versión que confirmó otro hermano de Julio César, Roberto.

Roberto Chávez expresó dolorido que “sí, asaltaron a mi hermano, una desgracia”, y describió los hechos narrando que “se metieron a su casa a asaltarlo y le dispararon en la cabeza frente a su esposa y su familia”.

LA MUERTE DE “EL BORREGO”

Rafael “El Borrego” Chávez, de 53 años, hermano del conocido ex boxeador Julio César Chávez, fue asesinado la noche de domingo al resistirse a un asalto en su casa, en la Colonia Gustavo Díaz Ordaz, alrededor de las 23:20 horas.

Indigna a Chávez muerte de su hermano

Escrito por Agencias

Lunes 26 de Junio de 2017 20:25

Hasta el domicilio llegó un hombre y lo amenazó con una pistola, pero al resistirse, éste le disparó en varias ocasiones y huyó del lugar. Chávez González murió en el lugar frente a sus familiares, quienes realizaron el reporte a las autoridades.

A través de las redes sociales, la familia dio a conocer el asesinato.

Omar Chávez Carrasco, su sobrino, dijo en su cuenta de Instagram que el asalto ocurrió alrededor de las 22 horas de domingo, cuando hombres armados ingresaron a su domicilio en la Colonia Gustavo Díaz Ordaz, al sur de Culiacán. En el mismo mensaje exigió justicia por parte de las autoridades.

Diferentes corporaciones llegaron al lugar e implementaron operativos de búsqueda, pero no localizaron al agresor. Peritos de la Fiscalía General del Estado levantaron varios casquillos percutidos de arma de fuego calibre.9 milímetros.

El "Borrego" Chávez también incursionó en el boxeo, aunque brevemente, alcanzando a cumplir 11 peleas, de las cuales ganó 9 por nocaut y dos perdió por la misma vía.

La ola de criminalidad que afecta a Sinaloa suma ya al menos 830 homicidios dolosos.